



Johann Streitroß entreißt sich den Händen
des Knechtes.

Neunzehntes Kapitel.

Auch Herr Johann flieht.

ort und fort, unverdrossen donnerte die „faule Grete“ gegen die Mauern Blaue's, das der Burgherr nun nicht mehr für unüberwindlich hielt. Immer deutlicher zeigte sich's, wie sehr er sich mit seinen Hoffnungen betrogen. Schon nach einigen Tagen klappten ihm hier

und da nicht unbedeutende Mauerlücken entgegen, die mit jeder Stunde größer und größer wurden und die vollständige Durchbrechung der Befestigungen in nicht ferne Aussicht stellten.

Am Tage nach der Flucht Arnolds bestieg Johann in Begleitung seiner Gemahlin und des alten Wachtmeisters den Thorthurm, von wo man die unheildrohenden Stellen überblicken konnte.